

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis mengucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Team achievement division* (STAD) pada sub materi struktur dan fungsi sel di kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pancurbatu Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Martina A. Napitupulu, M.Sc. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS, Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, dan Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu Penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Maruli Naibaho selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pancurbatu, Bapak Drs. Romulus Saragih selaku guru Biologi SMA Negeri 1 Pancurbatu, Bapak dan Ibu Guru SMA Negeri 1 Pancurbatu, serta siswa-siswi Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pancurbatu yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda Poltak Situmorang, S.Pd dan Ibunda Nursinta Gultom, yang sudah memberikan doa, dukungan moril serta materil kepada saya dalam menyelesaikan studi di UNIMED ini. Terima kasih kepada Kakak Yani Pandapotan Situmorang, S.P, Abang Yadi dan adik-adik saya

(Yosep, Yuda, Yesi, Yusup dan Yenni), yang telah menjadi sumber motivasi serta memberikan dukungan dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman (Dian, Erlin, Kak Okta, Regina dan Vegi) yang telah membantu selama penelitian sehingga penelitian ini dapat selesai tepat waktu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,



Yunita Situmorang

NIM. 408141128